


お薬ってホントに重要？こどもの病気と薬について
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皆さまはかぜ薬の効き目について、どのようにお考えでしょうか。多くの病院で処方

されており、薬局でもごく普通に販売されているかぜ薬ですが、「かぜをひいたときに

はかぜ薬を使用する」これは本当に重要なのでしょうか？

代表的なかぜ薬 8 種類の効き目について、現在わかっていることを科学的根拠に基

づいてわかりやすくお話ししたいと思います。こどもにとって最も身近である病気「か

ぜ」の治療について、一緒に考えてみましょう。

ワクチンの効果はどうなっているの？
～ヒブ・肺炎球菌・ロタウイルスワクチン～
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出生早期から接種を行うワクチンは多い。しかし、それらの予防接種を行なった結果、

どのような効果を導いているかを知る機会は少ない。本講演では、生後早期から行うワ

クチンのうち、多くの赤ちゃんが接種を受けているヒブワクチン、肺炎球菌ワクチン、

ロタウイルスワクチン接種の効果がどうなっているのかを講演したい。


